

Lamenta presidente de Siria apoyo externo que impide fin de la guerra en el país



La Habana, 30 dic (RHC) El presidente de Siria, Bashar al Assad, lamentó el apoyo que todavía reciben los terroristas de países como Turquía, Qatar, Arabia Saudita y naciones de Occidente.

En declaraciones del canal italiano TG 5, admitió el gobernante sirio que aún no se puede hablar del final de la guerra, y vaticinó en tal sentido que cesará cuando se elimine a todos los terroristas.

Reconoció, no obstante, que la derrota de los terroristas en Alepo es un paso importante para ponerle fin al conflicto bélico.

En cuanto a la elección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, manifestó su optimismo en una posible mejoría de las relaciones entre Washington y Moscú, que beneficiarían a la región del Medio Oriente y a países pequeños como Siria.

Al Assad afirmó que serán cuidadosos porque se desconoce la política que adoptará Trump para la región en general.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117067-lamenta-presidente-de-siria-apoyo-externo-que-impide-fin-de-la-guerra-en-el-pais>



Radio Habana Cuba